

Frédéric V., Bruxelles, juillet 2019

Je n'ai pas encore eu l'occasion de dire tout le bien que je pense du premier roman de mon ami Patrizio Fiorilli : "La mort des Gaules" qui prend à rebours le discours officiel du vainqueur César grâce au témoignage retrouvé d'un gaulois d'une tribu mineure mais essentielle car son chef aurait pu renverser le cours de l'histoire, si le destin en avait décidé autrement et surtout si ses pairs lui avait fait confiance. Au moment où chacun s'apprête à lire autre chose que les gazettes parisiennes et régionales, voilà une bonne idée de lecture !

Éditions Academia Littératures chez L'Harmattan (Je ne touche rien les ventes, c'est une pub gratuite et volontaire)